
 

                        令和 6 年 7 月 8 日 

・杉並区立中瀬中学校 学校運営協議会だより 【令和 6 年 6 月】 

    中瀬中学校 学校運営協議会 

                                   会長  唐澤 弘子 

・令和 6 年 6 月 24 日学校運営協議会の概要・  

 

1.5～6 月の学校の様子を伺い、意見交換を行いました。 

①改築工事進捗：現在は心配された大きな騒音などは特に感じられず、順調に進んでいるようです。 

②部活動について、運動部は夏季選手権大会に向けて生徒達が活躍し素晴らしい結果も出しており、今後は

合唱や吹奏楽部等も夏のコンクールにむけて練習に励んでいるようです。 

③（5/18～20）修学旅行は、寒暖差が大きく体調不良者が出たため夜レクは中止となったそうですが、その

他は順調で、能楽鑑賞とともに装束やお面の着用・舞台への登壇体験など大変貴重な経験もできたようで

す。外国旅行者の増加によりバスやタクシーの手配など今後の課題となっていくようです。 

④（6/1）沓掛小をお借りした体育大会では、競技もスタッフも生徒全員の活躍が素晴らしく、3 年生のムカ

デ競走で勝敗を超えて応援しあう様子やダンス等の姿が感動的で、後輩たちにも印象的だったようです。 

⑤（6/19）道徳地区公開講座は各学年テーマに沿って（1 年：絵本「とんでもない」から自己の良さを考え

る/2 年：いじめのない世界へ/３年：先生たちの進路決定は？）工夫ある充実の授業だったようです。 

 ⑥（6/20） ２学年音楽鑑賞教室は、例年より会場が狭いせいか音がよく響いたこともあり、真剣で厳粛な態

度で参加できたようです。 

 ⑦（6/24） 期末考査は、不登校生徒も別室受験という形で取り組むことができているようです。 

 

2.夏休みまでの当面の予定について伺いました。 

 ①（7/4）SDGs グループワークはアンケート結果に基づき生徒のニーズを踏まえ、外部人材を活用予定。 

 ②（7/6）昨年と同様社会保険労務士講座、修学旅行発表会、卒業生の話を聞く会、PTA 高校説明会が同日

に行われます。PTA 高校説明会は委員会はなくなったがチーム中心に順調に準備は進んでいるようです。 

③（7/16）セーフティ教室にて対人・友人関係の課題・性教育や性被害について助産師の方の講演を予定。 

  

3.質問・協議事項など 

   ①生徒から「給食の量が少ない？」との声がある。食材価格の高騰、給食無料化が影響しているのでは？ 

→規定量が遵守されているはずだが、栄養士、調理スタッフが代わったこともあるので詳細確認する。 

 ②新校舎の見取り図など、保護者も知りたいという意見がある。不登校生徒の居場所になる教室なども工夫

して設置してもらいたい。一時期、工事が停止した期間があったが何か発掘したという事実は？来年 11 月

の新校舎完成後、現在使用校舎の取り壊しが開始。その際の校庭がなくなった時の保健体育の授業が懸念

される。→工事の進捗状況やトピックスなど、生徒や保護者にお伝えする機会をもっと作る方が良い。 

以上 

 

【運営協議会予定】・7 月 8 日（月）・9 月 9 日（月）・10 月 21 日（月）・11 月 18 日（月）・12 月 16 日

（月）・令和 7 年 1 月 8 日（水）・2 月 17 日（月）・3 月 17 日（月）〔1 月 8 日は 13：00～、それ以外はいず

れも 15：00～〕                               （CS 広報月刊版） 


